



4. Mai 2011

Monthey: Neue Direktorin für das Zentrum La Castalie

(IVS).- Der Staatsrat hat in seiner Sitzung Martine Pfefferlé als Direktorin für das Zentrum La Castalie in Monthey ernannt. Die neue Direktorin arbeitet bereits als Psychologin in diesem Zentrum. Martine Pfefferlé ersetzt ab Ende Jahr den bisherigen Direktor Michel Giroud, welcher auf diesen Zeitpunkt in den Ruhestand tritt.

Die neue Direktorin des Zentrums La Castalie verfügt über verschiedene Diplome und einen Master-Abschluss in Psychologie der Universitäten Genf und Lausanne. Martine Pfefferlé hat zudem umfassende Weiterbildungen in verschiedenen Bereichen absolviert, u.a. Gesundheitspsychologie FSP, „Communication et Changement“ am Institut Gregory Bateson de Liège und weitere Fortbildungen in den Bereichen schwerer geistiger und körperlicher Behinderung, Gruppendynamik, Projekt-Management und Entwicklungsstrategien.

Martine Pfefferlé ist 49 Jahre alt, verheiratet, wohnt in Brent und ist heimatberechtigt in Sitten, Geschinen und Puidoux.

Für weitere Informationen wenden Sie sich an die Staatsrätin Esther Waeber-Kalbermatten – 027 606 50 90

Auf www.vs.ch steht unter der Rubrik « Publikationen und Medien » ein Foto zur Verfügung.

